

Centro de Formación Técnica

# Abren licitación para construir nueva sede del CFT en Natales

**M**ás de 600 metros cuadrados, cuatro salas de clases con capacidad para 15 estudiantes cada una, oficinas, cafeteria, cowork, rectoría, baños diferenciados y universales, son algunas de las instalaciones que tendrá la nueva sede del Centro de Formación Técnica (CFT) de Magallanes en Natales en donde se impartirán seis carreras.

La estructura se construirá con paneles Sip, cubierta de zinc-alum y fundaciones de hormigón armado, cumpliendo con las exigencias sísmicas de la zona.

Esta infraestructura contempla una inversión de 1.220 millones de pesos y se levantará en un terreno fiscal ubicado en Avenida Última Esperanza, cuya concesión gratuita por cinco años fue recientemente aprobada por el Consejo Regional de Magallanes. El terreno tiene una superficie de 1.943 metros cuadrados.

El proceso de licitación para la construcción fue publicado oficialmente el 20 de mayo de 2025 y se cerrará el próximo 19 de junio.

En paralelo, se han iniciado diálogos con establecimientos educacionales y organizaciones sociales para definir la oferta for-



Así quedará el nuevo Centro de Formación Técnica de Natales.

» Esta infraestructura contempla una inversión de 1.220 millones de pesos y se levantará en un terreno fiscal ubicado en Avenida Última Esperanza, cuya concesión gratuita por cinco años fue recientemente aprobada por el Consejo Regional de Magallanes

mativa, buscando una articulación real con el entorno productivo y social de la provincia.

Hace un par de semanas se produjo una reunión entre el de-

legado provincial Guillermo Ruiz Santana y la rectora del CFT Magallanes, Valeria Gallardo Abello, ambas autoridades destacaron el impacto de esta sede en el desa-

rrrollo local y la empleabilidad.

Ruiz Santana subrayó que la iniciativa responde a las necesidades del territorio, mientras que Gallardo enfatizó la importancia de mantener una agenda abierta con la comunidad sobre el avance del proceso administrativo, actualmente a la espera de la toma de razón por parte de la Contraloría. Este es definido como uno de los proyectos prioritarios de la administración Boric en Magallanes. **ALPA**